
旧横芝中学校跡地活用構想（案）パブリックコメントの実施結果について 

旧横芝中学校跡地活用構想（案）について、町民の皆様からのご意見を参考とさせてい

ただくため、パブリックコメントを実施しました。その結果については、以下のとおりで

す。 

１．意見募集期間 平成２８年２月２５日（木）から平成 2８年３月２５日（金） 

２．意見の提出状況 意見提出者６名 

３．提出された意見と町の考え方(趣旨を損なわない範囲で意見を要約させて頂きました) 

整理 

番号 
御意見等の概要  町の考え方  

1 

町の天然記念物に指定されており

ます「浅間神社の森」が予定地の真後

ろにあります。この森は、照葉樹林の

極相林として長い年月を経て形成さ

れてきた鎮守の森ですぐれた景観と

学術的にも自然林として素晴らしい

存在と思います。開発にあたり景観や

森に影響を与えぬよう高さの制限や

デザインに配慮した計画となるよう

希望します。また、敷地内に残されて

いる巨木（タブノキ・マキノキ）等も

中学校が建設された時以前から存在

し多くの在校生が見てきたものなの

で伐採しないで保全してください。 

「浅間神社の森」への配慮について

は、今後、具体的な導入機能の整備計

画等を検討していく中で、参考とさせ

ていただきます。 

また、敷地内に残されている樹木等

は、緑地・公園ゾーンの整備を検討し

ていく中で、ご意見を参考とさせてい

ただきます。 

2 

山羊の放牧地として利用し、ミルク・

チーズ・山羊肉を使った特産品開発、

地域産業としての雇用創出、耕作放棄

地の雑草処理、新たな観光地への発展

等を提案する。 

住宅地であるため、近隣住民の生活環

境を考慮すると、旧横芝中学校跡地活

用構想の対象とするのは難しいです

が、今後の町有地活用の参考とさせて

いただきます。 

3 

将来の役場庁舎移転用地として確保

するため、当分の間は官民共同による

会社を設置し、再生可能エネルギーの

太陽光発電事業を行うことを提案す

る。 

旧横芝中学校跡地活用構想は、「横芝

光町まち・ひと・しごと創生総合戦略」

を上位計画とし、まとまりのある遊休

公共町有地を魅力ある住宅地として

再開発し、若い世代の定住促進を図る

ことを目標としています。 



4 

若者の流出を食い止め、子育て世帯の

転入等による定住促進については、就

業の場は少なく、また子育て支援をは

じめ手厚い福祉を提供されてはおり

ますが、これは他の自治体と遜色がな

い程度であり、またリラックスし、リ

フレッシュするための娯楽施設等も

無いことから余り魅力がある町とは

言えず、構想(案)のとおり実現できる

か疑問である。 

いただいたご意見を踏まえ「横芝光町

まち・ひと・しごと創生総合戦略」の

目標値の達成及び、旧横芝中学校跡地

活用構想の実現に向け、努力いたしま

す。 

５ 

５０戸の住宅が建ち並んでも、成田空

港Ｂ滑走路に離着陸する航空機の飛

行直下になるので騒音被害が常態化

し、必ずしも良好な環境ではない。 

騒音対策に配慮しながら、民間企業等

の柔軟な発想を取り入れた、魅力ある

住宅地の形成を図ります。 

６ 

企業誘致ゾーンは住宅地の真ん中に

位置するので、果たして進出する企業

があるのか、または規制等によって進

出に二の足を踏むのではないか、ある

いは多くの住民を雇用することが出

来るのか、更には操業によって住民と

のトラブルが生じないか不安である。 

いただいたご意見を参考とし、町民に

有益な雇用創出のできる企業誘致を

図ります。 

７ 

旧横芝中学校跡地は、市街地にある貴

重な公共用地であるため、将来の公共

施設建設用地として確保すべき。 

５０戸の住宅は、将来高齢化が進み廃

屋となるのではないか。 

公共施設であれば、町がある限り存続

できる。 

旧横芝中学校跡地活用構想は、公共施

設の建設は想定していません。 

また、上位計画と位置付けている「横

芝光町まち・ひと・しごと総合戦略」

において、横芝光町における「人口減

少と地域経済縮小の克服」を目指して

います。 



８ 

公共施設建設までの間、町民にスポー

ツの場、憩の場として開放してほし

い。 

積極的な開放は出来ませんが、利用を

希望される場合は、ご相談ください。 

９ 

横芝光町で快適な老後の生活が出来

るよう「シルバーマンション」の建設

を要望します。 

今後、具体的な導入機能の整備計画等

を検討していく中で、参考とさせてい

ただきます。 

１０ 

山武郡の障害者に対する環境が少な

いため、障害者支援施設を要望する。 

今後、具体的な導入機能の整備計画等

を検討していく中で、参考とさせてい

ただきます。 

 


